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Taxigewerbe in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1324 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Sind die vorliegenden öffentlichen Aussagen und Vorwürfe der Taxifahrer in Kassel 

gegen das Gewerbe der Mietwagen aus Sicht des Magistrats richtig und 

zutreffend? 

 

2. Warum hat der Magistrat bzw. die Ordnungsbehörde bisher diese seit Langem 

bekannte Problematik nicht lösen können? 

 

3. Welche Kontrollen hat das Ordnungsamt in den letzten 3 Jahren detailliert 

durchgeführt? 

 

4. Wie viele und welche Verstöße wurden bei diesen Kontrollen festgestellt? 

 

5. Welche Strafen und Bußen wurden dabei verhängt? 

 

6. Wurden Strafen und Bußen auch gegen die Unternehmer verhängt? 

 

7. Was wird der Magistrat unternehmen, um der offensichtlich weiteren Eskalation 

der Situation zu begegnen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




